

La Administración de loterías número 4 “El Progreso” sigue repartiendo premios

04/12/2024



El equipo trabaja con ilusión para repartir suerte.

La Administración de loterías número 4 “El Progreso” de Elda fue fundada en 1987 por Mariana Verdú Picó y Luisa María Cano Verdú, siendo esta última quien la regenta en la actualidad junto a su empleada María Teresa Montero Ortega. “El Progreso” trabaja cada día con el objetivo de gestionar esos números que sus clientes desean y poder lograr que la suerte les sonría.

En esta administración se reinventan día a día para conseguir estar a la vanguardia. Desde hace unos años llegan a otro tipo de clientes a través de su aplicación de compra online, favoreciendo así que la población

continúe jugando sin necesidad de acercarse a la administración.

Además, en la actualidad sigue contando con dos peñas fijas: Quinielas de fútbol, y otra múltiple de Euromillón y Primitiva.

Premios repartidos

Hay que retroceder en el tiempo, al año 1990, cuando esta administración dio un primer premio con el número 11.001. Tres años después, el 13 de marzo de 1993, volvieron a hacerlo con el número 27.790. El 1 de

octubre de 2006 la suerte volvió a sonreír a “El Progreso” con el número 53.324, al igual que ocurrió el 9 de marzo de 2019 con el número 08.472. El premio más cercano en el tiempo fue el 11 de febrero de 2023 con el número 49.481 que correspondió a un segundo premio.

Dentro de los juegos activos “El Progreso” ha repartido diferentes premios a lo largo de los últimos años: Primitiva del 5 de abril de 2001 con 34.295 euros; la del 11 de mayo de 2002 que se repartió 73.128 euros; el 17 de junio de 2004 fueron 110.252 euros; o la Primitiva del 11 de junio de 2005 con 87.806 euros. El Gordo cayó en esta administración el 5 de marzo de 2006 con un total de 255.664 euros; y en la Bonoloto del 17 de noviembre de 2021 repartió un premio de segunda categoría con cinco aciertos más el complementario por un valor de 59.796 euros. Lo mismo ocurrió el 5 de octubre de 2021 con un premio de 48.772 euros; y por último, el 24 de julio de 2024 repartieron 46.666 euros por una Bonoloto de cinco aciertos y el complementario.

Este mismo año, en concreto el 28 de mayo, la suerte sonrió en gran medida a esta administración con un millón de euros en el sorteo de “El Millón” del juego correspondiente al Euromillón.



Están en la calle Petrer, 36, junto al Mercado Central.

En la actualidad, esta administración está colaborando con la venta de un número de lotería de Navidad perteneciente a una de las zonas afectadas por la DANA, Castellar, de forma totalmente altruista, siendo venta directa para dicha administración.

A lo largo de más de 37 años esta administración ha conseguido tener una clientela fiel y familiar que permanece desde que abrieron sus puertas. “El Progreso” envía lotería a diversas partes de España durante todo el año en todos los sorteos, y cuenta con clientes fijos a los que manda lotería mensualmente.

Desde la administración señalan que esta época es de mayor ilusión con los sorteos de Navidad y El Niño debido a que tienen peticiones especiales, las cuales tratan de conseguir ya sea ayudando al cliente a localizar la ciudad donde lo venden o facilitándoles los números de teléfono.

La Administración de loterías número 4 “El Progreso” está situada en la calle Petrer, número 36 de Elda (junto al Mercado Central).



Este año han repartido, entre otros, un premio de un millón de años.